



## COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

“2024. Año del Bicentenario de la Erección del Estado Libre y Soberano de México”.

Comunicado Núm. 108/2024

### SI USTEDES LIMPIAN, YO VENGO Y LES AYUDO: JMN

- *Se harán labores de desazolve y limpieza de tramos del río Verdiguél y canal a cielo abierto*
- *Atención inmediata a inquietudes de Toluqueños*

**Toluca, Estado de México, 26 de febrero de 2024.-** La limpieza y el orden en las comunidades de Toluca son responsabilidades compartidas entre el gobierno municipal y los vecinos.

Al responder con acciones a la invitación de la representante indígena ante el Ayuntamiento, María Ana González Hermitaño, en la pasada sesión ordinaria de cabildo; el Presidente Municipal de Toluca, Juan Maccise, visitó el Barrio de San Gabriel en la delegación de San Cristóbal Huichochitlán para escuchar y verificar la problemática medioambiental, desgajamiento y falta de desazolve que se padece en la ribera del río Verdiguél.

Acompañado por la regidora María Amalia Peralta Rodríguez, el Alcalde escuchó detenidamente las preocupaciones planteadas por los habitantes de la zona y dio respuesta para que, de forma inmediata, se realicen labores de limpieza y desazolve de un tramo del río, así como del canal que atraviesa la calle Revolución.

También se llevarán a cabo actividades medioambientales destinadas a fomentar la conciencia entre los habitantes de esta Delegación sobre la importancia de un entorno limpio y sustentable para todos.

Como respuesta, la comunidad de San Cristóbal Huichochitlán se compromete a trabajar de la mano con el gobierno municipal en la mejora del entorno, enfocándose en la limpieza de áreas públicas, al respecto, Maccise, motivado por la colaboración de los vecinos expresó: "si ustedes limpian, yo vengo y les ayudo".

Este esfuerzo conjunto resalta la importancia de la colaboración ciudadana y la voluntad del gobierno municipal de Toluca para trabajar en coordinación con la población en pro de un entorno más limpio y saludable, actividades a las que Juan Maccise aseguró que se sumarán autoridades estatales como la Secretaría del Agua, fortaleciendo la estrecha relación con el gobierno que encabeza Delfina Gómez.